
その他
*********************************************************************************

　　（回答:2月6日時点）

　担当課 （2024年2月回答）【2/5～2/9】
市民交流課
課税課

　提案・意見 消費税についてほか

　回答

伊勢市から自治会●●●へ委託している案件は、課税対象の取引です。

市役所本庁舎、観光文化会館、生涯学習センター、伊勢総合病院等、地
方公共団体が所有している施設の固定資産税は非課税となります。
また、法人市民税についても、地方公共団体は非課税となります。

伊勢市から自治会●●●へ委託する案件の消費税は非課税でしょうか
（質問）

市役所本庁舎、観光文化会館、生涯学習センター、伊勢総合病院等　税
金は何がありますか、非課税ですか（質問）



その他
*********************************************************************************

　　（回答:2月5日時点）

　担当課
広報広聴課
交通政策課

（2024年2月回答）【2/5～2/9】

　提案・意見 市政への提案ほか

(2023（令5）10月12日投稿綴りを見ていると、「提案箱へ質問がほとんどで
質問は各課への問い合せを行なうべきではないか。」「建設的な事を投稿
し、質問をくり返す人に利用案内を説明指導しているか」
私の事を言っているのであろう、私の投稿に関心を持ってもらいありがた
い事です、この人は私と共感したのか質問していたね。
質問１）この人の文面前後からインターネットでの投稿と思われる　オンラ
イン投稿で良いでしょう
質問２）オンライン投稿綴りは10件ほどでしょうか
伊勢市に「提案」「意見」を申し上げますとまず却下、無言で回答が半年程
無く鈴木建一市長に合わして下さいと秘書課へ2回行った事がある。投稿
しますと答えやすい部分を誇張されるので質問を小分けするんです。
過去行政から目を離すと、中部国際空港へ乗り入れの基地を建設した前
森下市長、市議会、伊勢市どれだけ国の補助金や市費を使ったか、しっ
かり監視しましよう。市民に謝るべきだ。
質問３）市民に謝る気は前森下市長、市議会、伊勢市ありますか、ないで
しょうね。
質問４）朝日丸に借地料をいくら払いましたか
質問５）国の補助金はいくらもらいましたか
質問６）建設費はいくらでしょうか
質問７）基地の物品　変電室　トイレ等を売ったと聞きます　売却費はいく
らになりましたか

　回答

質問１）個別の投稿に関することですので、お答えいたしかねます。
質問２）本年度の市のホームページからの投稿は、令和６年１月２３日現
在８３件です。
質問３）海上アクセス事業に関しては、「調査委員会」の設置のほか、市
民懇談会、議会及び広報いせなどで状況を報告してまいりました。
質問４）平成19年８月から平成27年６月までの７年11か月間で、土地賃借
料の合計は、91,324,680円でした。
質問５）国からの補助金はありませんでした。
質問６）海上アクセス事業に係る経費は、施設整備費、施設撤去費、土地
賃借料など総額約8億1,800万円余りです。
質問７）宇治山田港旅客ターミナル施設の設備や備品については、売却
ではなく、一部を市の施設などで再利用しております。また、東日本大震
災の復興支援のために譲渡したものもあります。


